

النتائج المالية غير المدققة للربع الثالث المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٨ م

يسر الشركة العمانية للاتصالات ش.م.ع.ع (عمانتل) الإعلان عن النتائج المالية الأولية غير المدققة للفترة المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٨ م والتي جاءت على النحو الآتي:

ارتفع إجمالي إيرادات المجموعة ليصل إلى ١٥٤٦,٧ مليون ريال مقارنة بـ ٤٠٦,٨ مليون ريال خلال نفس الفترة من عام ٢٠١٧ م. تتضمن النتائج الموحدة للمجموعة خلال الربع الثالث المنتهية في سبتمبر ٢٠١٨ م على نتائج مجموعة زين بالكامل، في حين لا تتضمن نتائج الربع الثالث المنتهية في سبتمبر ٢٠١٧ م على نتائج مجموعة زين. إضافة إلى ذلك، أصبحت شركة زين السعودية شركة تابعة لمجموعة زين بسبب عملية الاستحواذ التي تمت خلال هذا الربع. وقد نتج عن توحيد البيانات المالية لشركة زين السعودية في الربع الثالث لعام ٢٠١٨ م تسجيل إيرادات إضافية لمجموعة زين قدرها ٢٠١ مليون ريال و ٧٥ مليون ريال في الأرباح قبل الفوائد والضرائب والإطفاء و ٥ مليون ريال في صافي الأرباح. وقد بلغ صافي أرباح المجموعة بعد احتساب الضريبة ١٨٤,٣ مليون ريال مقارنة بـ ٦٤,٢ مليون ريال خلال نفس الفترة من عام ٢٠١٧ م.

النتائج المذكورة أدناه خاضعة لموافقة مجلس إدارة الشركة.

ملاحح عن الببانات المالفة :

مجموعه عمانتل				
تسعة أشهر منتهفة فف ٣٠ سبتمبر				بالمفون رباه
التغير %	التغير بالأرقام	٢٠١٧	٢٠١٨	
٢٨٠,٢%	1139.9	406.8	1546.7	الإبرادات
٢٥٥,٥%	404.5	158.3	562.8	الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
		38.9%	36.4%	هامش الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
١٨٧,١%	120.1	64.2	184.3	صافف الأرباح
		١٥,١%	١١,٩%	هامش صافف الربح

* ملاحظة: صافف الربح المنسوب لمساهمف الشركة لعام ٢٠١٨ هو ٥٨,٦ مفون رباه (سبتمبر ٢٠١٧ - ٦٥ مفون رباه)

أداء مجموعه عمانتل غير شامله مجموعه زفن

مجموعه عمانتل (غير شامله مجموعه زفن)				
تسعة أشهر منتهفة فف ٣٠ سبتمبر				بالمفون رباه
التغير %	التغير بالأرقام	٢٠١٧	٢٠١٨	
١,٩٩%	8.1	406.8	414.9	الإبرادات
(٠,١%)	(1.0)	158.3	158.2	الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
		38.9%	38.1%	هامش الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
٩,٧%	6.0	61.9	67.9	صافف الأرباح
		١٥,٢%	١٦,٤%	هامش صافف الربح

فشمل صافف رباه بمجموعه عمانتل (غير شامله مجموعه زفن) للفترة المنتهفة فف ٣٠ سبتمبر ٢٠١٨ م على ما فلفف :

(١) تكلفة الفائدة المتعلقة على إستحواذ شركة زين بمبلغ ٤٣,٧ مليون ريال (٣٠ سبتمبر ٢٠١٧م - ٢,٤ مليون ريال عماني).

(٢) توزيعات أرباح من مجموعة زين بمبلغ ٤٢,٦ مليون ريال (٣٠ سبتمبر ٢٠١٧ - لا يوجد)

بعد تعديل البنود المذكورة أعلاه فإن صافي ربح مجموعة عمانتل (غير شاملة مجموعة زين) للفترة المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٨م هو ٦٩ مليون ريال (٣٠ سبتمبر ٢٠١٧ - ٦٤,٣ مليون ريال) مما يعكس نمواً بنسبة ٧,٣٪.

أداء الشركة الام (ككيان قانوني)

الشركة الام (ككيان قانوني)				
تسعة أشهر منتهية في ٣٠ سبتمبر				بالمليون ريال
التغير %	التغير بالأرقام	٢٠١٧	٢٠١٨	
(٠,٧) %	(٢,٧)	٤٠٣,٩	٤٠١,٢	الإيرادات
(٠,٩) %	(١,٤)	١٥٧,٦	١٥٦,٢	الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
		39.0 %	38.9 %	هامش الربح قبل الفوائد والضرائب والإهلاك
(٢١,٤) %	(١٢,٦)	٥٩,١	٤٦,٤	صافي الأرباح
		14,6 %	11,6 %	هامش صافي الربح


/٥ أمانة سر الشركة





Unaudited financial results for the third quarter ended 30 September 2018

Oman Telecommunications Company S.A.O.G (Omantel. MSM: OTEL), is pleased to announce the initial unaudited results for the period ended 30 September 2018.

Group revenue for the period has grown to RO 1,546.7 Mn compared to RO 406.8 Mn of the corresponding period of 2017. The Group results for the 3rd Quarter ended September 2018 include fully consolidated Zain Group results, while September 2017 results does not include Zain Group. Further Zain Saudi Arabia (KSA) became a subsidiary of Zain Group due to the step up acquisition during the quarter. The impact of the Zain KSA consolidation in Q3-2018 resulted in Group recording an additional RO 201 Mn in revenues and RO 75 Mn in EBITDA and RO 5 million in Net profit.

The group achieved an after tax Net Profit of RO 184.3 Mn compared to RO 64.2Mn in 2017.

The below results are subject to the approval of the Board of Directors of the Company.

Group Financial Highlights:

Omantel Group				
In RO Mn	Year to Date			
	2018	2017	In Fig	In %
Revenue	1,546.7	406.8	1,139.9	280.2%
EBITDA	562.8	158.3	404.5	255.5%
EBITDA %	36.4%	38.9%		
Profit for the period *	184.3	64.2	120.1	187.1%
Net Profit %	11.9%	15.8%		

*Note: Net Profit attributable to Shareholders of the Company for the Year 2018 is RO 58.6 Mn (September 2017-RO 65 Mn)

Performance of Omantel Group excluding Zain Group

Omantel Group (Excluding Zain Group)				
In RO Mn	Year to Date			
	2018	2017	In Fig	In %
Revenue	414.9	406.8	8.1	1.99%
EBITDA	158.2	158.3	(0.1)	(0.1%)
EBITDA %	38.1%	38.9%		
Profit for the period	67.9	61.9	6.0	9.7%
Net Profit %	16.4%	15.2%		

Net profit of Omantel Group (excluding Zain Group) for the period ended 30 September 2018 includes the following:

- 1) Interest cost relating to Zain acquisition amounting to RO 43.7Mn (30 September 2017- RO 2.4Mn).
- 2) Dividend income from Zain Group amounting to RO 42.6Mn (30 September 2017- RO Nil)

Adjusting for the above items the Net profit of Omantel Group (Excluding Zain Group) for the period ended 30 September 2018 is RO 69Mn (30 September 2017- 64.3Mn) reflecting a growth of 7.3%.

Performance of Omantel Parent (Legal entity)

Omantel Parent-Legal entity				
In RO Mn	Year to Date			
	2018	2017	In Fig	In %
Revenue	401.2	403.9	(2.7)	(0.7%)
EBITDA	156.2	157.6	(1.4)	(0.9%)
EBITDA %	38.9%	39.0%		
Profit for the period	46.4	59.1	(12.6)	(21.4%)
Net Profit %	11.6%	14.6%		


أمانة سر الشركة / ف

